



畑
昭和14年生まれ
中トキさん
(71・小田)

1町8反歩のヤマブドウと2反歩の小菊を栽培しています。収穫の時は、地域の人たちが自分たちの仕事を二の次にして私のことを助けてくれます。本当にありがたいです。今年も天候と健康に恵まれて、皆さんからお礼といっしょに言われるヤマブドウを作りたいです。



林
昭和2年生まれ
常二さん
(83・城内小路)

65歳で出稼ぎから戻って18年。こんなに長生きできるとは思っていませんでした。人生は、健康が一番ですね。社協のシルバーメイトをやっている、近所の仲間にも声掛けをしています。城内小路はみんなで助け合いたいところ、声を掛け合い楽しく過ごしたいです。



橋
大正4年生まれ
場イシさん
(95・中村)

毎日、ごはんをきちんと食べることが長生きの秘けつかな。朝5時に起きて洗濯するのが日課で、自分のことは自分でやるように心掛けています。家の前でひなたぼっこをするのが好きで、今年も米の実入りが良いように天気に恵まれると良いなあです。



鈴
昭和26年生まれ
木直身さん
(59・小屋瀬)

昨年は、家族が体調を崩したりして大変だったので、来年こそは家族が健康で、自分の趣味の時間も持てれば良いなあと思います。孫ができるまで仕事を続けていられるように自分も頑張りたい。昨年は豪雨災害が多かったので、今年はおだやかな年だといいですね。



茶
昭和38年生まれ
家久美子さん
(47・山岸)

介護に携わって8年。制度がどんどん変わり、追いつくのは大変ですが、高齢者の皆さまが介護保険制度を利用することで少しでも安心して生活していただけるよう頑張りたいと思っています。娘は遠くに嫁いでしまいましたが、今年も家族みんな元気で過ごせたらいいですね。



鹿
昭和62年生まれ
糠明彦さん
(23・星野)

昨年は初めて転職を経験しました。大変だったけど貴重な1年を過ごしました。新しい職場にも慣れてきたので、一生懸命頑張りたいです。先月、地元消防団に入りました。早く先輩たちや地域のことを覚えて、解け込んでいきたいと思っています。



江
平成11年生まれ
田彩夏さん
(11・元木)

英語の学習をしてちょっと話せるようになったことがうれしかったです。ミニサッカー大会では優勝できて良かったです。今年は6年生になるので、行事などで低学年を引っ張っていきたくいです。将来は、保健室の先生になりたいので勉強も頑張りたいです。



家
昭和50年生まれ
田佳朗さん
(35・新町)

子どもが二人とも小学生になって、学校の給食でうちの店の魚を食べていると思うとうれしかったです。自分は何度か病院のお世話になることがあり、体のことも気をつけるようになりました。今年、家族みんなが健康で一年を過ごせればいいなと思います。

年頭のごあいさつ



葛巻町長
鈴木重男

皆様方にはさすががしく新年を迎えることとお喜び申し上げます。本年が皆様にとって健康で明るく希望に満ちた年でありませうようお祈り申し上げます。また、日ごろからの町政全般に対する温かいご理解とご支援に心から感謝申し上げます。昨年末の記録的な大雨と風雪により長時間の停電、床上・床下浸水、倒木などの被害が発生しました。被害を受けられました皆様方に、心からお見舞い申し上げます。併せて、復旧作業に夜を徹して対応していただきました関係各位に厚くお礼申し上げます。

昨年は、町村合併55周年の節目の年であり、各種イベントが目白押しとなり、先人の業績に感謝を捧げ、全国に誇れる価値を再認識して、次の世代につないで行く年と位置づけて、各種記念行事を実施してまいりました。未来を担う子どもたちの活躍を祈りながら、新たな一歩を踏み出すことのできた年となりました。記念事業の実施に当たり多くの町民の皆様のご支援、ご協力を賜りましたことに心から感謝申し上げます。

国においては「地域の活性化と絆の再生を図り、地域の自給力と創造力を高める地域主権型社会への転

換」を基本理念に、「緑の分権改革」が打ち出されました。これは、まさに我が町のための政策ではないかと思えるような内容であります。

私は、「地球規模の課題である食料・環境・エネルギー問題に貢献する町」として、あるいは「ミルクとワインとクリーンエネルギーの町」として、町民の皆様が「住み続けたい町」「誇りを持てる町」そして「町民が生涯現役でいられる町」の実現に向けて様々な施策を展開してまいります。

町の最重要事業である「地域情報通信基盤施設」は、4月からの開設に向けて準備を進めています。町全域においてタイムリーな防災・行政情報の受信、地デジ放送・ラジオ放送の視聴、高速インターネット利用など、いよいよ都市部と遜色ない情報通信サービスの享受が可能となります。

山村の持つ多面的な機能を最大限に活用しながら、内発型のまちづくりに、今後とも全力をもって取り組んでまいります。

年頭に当たり皆様方のご多幸を祈念いたしますとともに、本年も格段のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。新年のごあいさついたします。